

Pour construire votre stratégie post-bac : rendez-vous samedi 2 février 2019 de 9h à 16h

Les formations des IUT vous intéressent ? Vous êtes lycéens, étudiants, sportifs de haut niveau, demandeurs d'emploi ou encore personnes en reconversion professionnelle ? Venez découvrir et rencontrer, lors de la **Journée Portes Ouvertes** le **samedi 2 février de 9h à 16h** les IUT, son personnel enseignant et ses étudiants.

Au programme :

- **accueil personnalisé** des visiteurs par les étudiants, enseignants et encadrants des IUT,
- **réflexion et accompagnement** dans la définition de votre stratégie post-bac,
- **découverte** de l'ensemble **des formations proposées et des différents rythmes possibles**
- **visite des bâtiments.**

Vous aurez aussi la possibilité de vous informer sur les services des sports et sur la vie étudiante avec la présence du CROUS et de l'Université Grenoble Alpes.

Pour se rendre à la JPO :

Sites IUT1 : Saint-Martin d'Hères, Campus Universitaire / Centre-ville Gambetta et Quai Claude Bernard

Sites IUT2 : Grenoble face Gare SNCF / Espace Saint-Germain à Vienne

Retrouvez toutes les informations pratiques relatives à cet événement sur facebook.com/lesiutgrenoble



The poster features a grid of colorful, stylized human figures in various poses and outfits, set against a dark purple background with a dotted pattern. On the right side, the text 'IUT GRENOBLE' is written vertically in white. Below it, 'PORTES OUVERTES' is written in large, bold, yellow letters, followed by '2 FÉVRIER' in white and '9H / 16H' in yellow. At the bottom right, there are two red boxes with white text: 'IUT1' for 'GRENOBLE Centre ST. MARTIN D'HERES Campus' and 'IUT2' for 'GRENOBLE Gare VIENNE St. Germain'. A small Facebook logo and the URL 'FACEBOOK.COM/LESIUTGRENOBLE' are at the very bottom right.

Contacts :



IUT1 - Sonia Utrilla
04 76 82 53 16
151 rue de la Papeterie - St Martin d'Hères
iut1.communication@univ-grenoble-alpes.fr



IUT2 - Marion Dréossi
04 76 28 47 19
2 place Doyen Gosse - Grenoble
scomm@iut2.univ-grenoble-alpes.fr